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Von: Presse   xxxxxxxxxx
An: Ipressestelle Staatsanwaltschaft Berlin 

Sehr geehrter Leitender Oberstaatsanwalt  xxxxx,
sehr geehrte "Die Generalstaatsanwältin in Berlin",

wir wurden darauf aufmerksam gemacht, daß in Berliner Pflegeheimen 
Misshandlungen der dort unter gebrachten Menschen stattfinden.
Dabei kam es auch zu Impftoten.
Dies wurde bei der POLIZEI bereits zur Anzeige gebracht.
Hierzu bitten wir um eine ausführliche Stellungnahme zu den unten stehenden 
Fragen.

Wurden die Ermittlungen bei der POLIZEI bereits aufgenommen?
Wer ist der Leitende Ermittler?
Wer ist der Leitende Staatsanwalt bei diesen Ermittlungen?
Wird ermittelt in der Frage Impfschaden?
Werden Obduktionen der Toten vorgenommen?
Falls ja, von wem?
Falls nein: warum nicht?

Aufgrund der Dringlichkeit dieser Anfrage bitten wir um eine ausführliche 
Stellungnahme innerhalb von drei Werktagen.

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich 

bereits im Voraus ganz herzlich dafür.

Mit freundlichem Gruß

XXXXX

International Press Correspondent
European Journalist


